



Start des Kinderlaufes beim Herzlauf Oberösterreich in Traun



Markus Rainer (2.v.r.), Kinderpatenschaft Österreich, Hauptpartner des Herzlaufs OÖ. Auch auch das Projekt der Jugendpalette Traun – Jürgen Geiser (re.) – wurde damit unterstützt.



Strahlende Gesichter und mit viel Herz für herzkrankte Kinder am Start



Christa Brückl, Filialeiterin der VKB Traun, überreichte 750 Euro, die beim Vinum Traun gesammelt wurden.



Helmut Preiss und Arnold Aminger (HPreis) mit der wertvollen Unterstützung beim Herzlauf in Traun



„Achte auf Dein Herz & laufe für meins“ – das Motto des Herzlaufes



Von Beginn an mit dabei: Thomas Schererbauer und Günter Dieplinger als Herztedy und Clown



Prim. Univ.-Prof. Dr. Gerald Tulzer (li.) und Mag. Dr. Raphael Oberhuber (re.) vom Kepler Universitätsklinikum mit Michaela Altendorfer und Astrid Lang-Moitzi (Herzkinder Österreich)



Susanne Singer (Running Angel) übergibt den Spendenscheck an Michaela Altendorfer.



1.659 begeisterte Teilnehmer beim Herzlauf Oberösterreich

5. Herzlauf in Oberösterreich

Sowohl Kinder als auch Erwachsene zeigten mit ihrer Teilnahme ein großes Herz für herzkrankte Kinder.

Insgesamt 1.659 Läuferinnen und Läufer nahmen im Oktober am Herzlauf Oberösterreich im Sportzentrum Traun teil, der vom Verein VOL unter Andreas Protil, Roland Höglinger und Belinda Auinger organisiert wurde. „Alle kleinen und großen Sportlerinnen und Sportler unterstützten mit ihrem Start unsere Arbeit für herzkrankte Kinder und deren Familien“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, über das große Interesse an der karitativen sportlichen Veranstaltung. Mit dem Herzlauf, der unter dem Motto „Achte auf Dein Herz & laufe für meins“ stand, wollten die Organisatoren auf die Notwendigkeit einer Vorsorge gegen Herzkrankheiten aufmerksam machen. Beim Herzlauf OÖ wurden auch viele Spendenschecks überreicht: Markus Rainer vom Hauptpartner Kinderpatenschaft Österreich übergab einen Scheck über 10.000 Euro. HPreis International und Österreich stellte sich mit einer Spende von 5.500 Euro ein, Christa Brückl, Filialeiterin der VKB Traun, überreichte 750 Euro. Das Geld wurde beim Vinum Traun für herzkrankte Kinder gesammelt. Und Susanne Singer, auch bekannt als „Running Angel“, stellte sich beim Herzlauf OÖ mit einem Scheck über 350 Euro ein.

© Mathias Lauringer, Gregor Timar